

**5 de enero de 2026**



Los Reyes Magos desembarcan en el Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro. © Aena.

## **Los Reyes Magos aterrizan en el Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro**

Los tres Reyes Magos, Melchor, Gaspar y Baltasar, y sus pajes reales han llegado esta mañana al Aeropuerto de Santiago-Rosalía de Castro en un vuelo especial de Vueling procedente de Oriente. Sus Majestades, que han sido recibidos por el director del aeropuerto, Marcos Díaz, y la alcaldesa de Santiago de Compostela, Goretti Sanmartín, han atendido todas las peticiones que han recibido por parte de niños y mayores en el Espacio Cultural de la terminal. Al acabar, se han retirado para reponer fuerzas para la noche de Reyes.